

こども健全育成事業

三ヶ地域振興会

8月19日(日)に「親子で野外学習・蕎麦打ち・座禅を体験しよう!!」を実施しました。参加者約30名は、まず金山地区の経嶽山を散策しました。その後、金山コミュニティセンターで悠々いみず蕎麦の会を講師に迎え、蕎麦打ちを体験し、出来上がった蕎麦をゆでで味わいました。そして最後には、扇徳寺で座禅を体験しました。



9月15日(土)に「親子で稲刈り体験しよう！」を実施しました。約20人の園児や児童達は、小杉北部営農組合の方の説明を聞いた後、手に鎌を持って一斉に田んぼに飛びこみ、次々と稲を刈り取りました。

また、全員が営農組合のコンバインに乗りました。最新式の機械は、効率が良く、もみがらを吹き出す様子を見て、稲刈りの今昔を感じていました。



12月22日(土)に「親子でミニ門松作り」を実施しました。親子約40人が参加し、金山地区から切り出した竹に、松の葉やナンテンなどを飾り付け、高さ約40センチのミニ門松を作成しました。親子で作成したミニ門松は、各家庭に持ち帰り、正月を彩ります。



2月17日(日)に「こども支援フォーラム」を開催し、地区住民の方を中心に約170人が参加しました。フォーラムでは、小杉小学校・中学校の生徒による体験作文の発表、小杉小学校児童会の取組の発表、小杉中学校生徒会の提言が行われました。その後、コーディネーターの水
上義行富山国際大学教授(元小杉小学校長)を中心に、子育てや今後の地域での取組について意見交換を行いました。



こどもたちの声に耳を傾けよう

地域で取り組む

こども支援フォーラム

(射水市協働まちづくり提案型補助事業)

日時 平成25年2月17日(日)

午前10時～11時30分

場所 三ヶコミュニティセンター(1F大集会場)

コーディネーター(総合司会)

水上 義行先生

(富山国際大学 子ども育成学部教授
元小杉小学校長)

- 内容
1. 子ども支援の趣旨及び経緯
 2. 小杉小学校
小杉中学校 生徒の体験作文の発表
 3. 小杉小学校児童会の取り組み
 4. 小杉中学校(生徒会)生徒による提言
 5. 今後、地域での取り組み

主催 三ヶ地域振興会

共催 三ヶ社会福祉協議会・三ヶ児童クラブ・小杉小学校、PTA・小杉中学校、PTA
射水市・射水市教育委員会

後援 北日本新聞社・いみずケーブルネット

問い合わせ:三ヶコミュニティセンター TEL 55-1214